
Ratsherr Dr. Lenke wird dem Forstwirtschaftsplan 2019 nicht zustimmen. Er macht dazu zwei 
Anmerkungen: 
 
da der Borkenkäfer überwiegend Nadelbäume - bei uns Fichten – befällt und im letzten Jahr das 
Douglasiensterben stattgefunden hat, soll laut Forstwirtschaftsplan wieder die amerikanische Küstentanne 
gepflanzt werden. Dieses hält er nicht für sinnvoll. 
 
Außerdem hätte man auf das zusätzliche einschlagen von Eichen und Buchen in diesem Jahr verzichten 
können, da genügend Nadelholz, wegen dem Borkenkäfer, zur Verfügung stand. 


